
Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayaguez

JUNTA ADMINISTRATIVA

ACTA NOMERO 06-07-04
DELA REUNIONORDINARIACELEBRADAEL

21 DESEPTIEMBREDE2006

Presentes:

Dr. Jorge Ivan Velez Arocho
Rector y Presidente de la Junta

~
~

Dr. John Fernandez Van Clev$, Decano y Director
Colegio de Ciencias Agricolas

Dra. Mildred Chaparro
Decana de Asuntos Academicos

Dr. Moises Orengo Aviles, De~ano
Colegio de Artes y Ciencias

Dr. Ram6n E. Vasquez Espinosa, Decano
Colegio de Ingenieria

Prof. Eva Z. Quinones, Decan
Colegio de Administraci6n de ~mpresas

Dr. Victor Siberio Torres
Decano de Estudiantes

Dr. Uroyoan R. Walker Ramosl
Decano Interino de Administrabi6n

Prof. Freya M. Toledo Feria
Representante del Senado Academico

Dr. Noel Artiles
Representante del Senado Academico

Sr. Roberto Angueira
Representante Estudiantil

Invitada:

Sra. Carmen T. Padovani, Directora
Oficina de Presupuesto

Excusado:

Lcdo. Antonio Garcia Padilla, Presidente
Universidad de Puerto Rico

Secretaria: Asistentes:

Sra. Joanne R. Savino Sra. Nilda E. Perez
Sra. Julia Soto Ortiz

Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de MaYagQe

~

en la fecha arriba
indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Jorge Ivan Velez Arocho, quien reside. La reunion
comienza alas dos y diez minutos de la tarde en la Oficina del Rector. La Se retaria pasa lista Y
constata el quorum con la presencia de once miembros de la Junta, segun consta de la lista que
antecede.



Acta Numero 06-07-04 de la reunion ordinaria de la Junta Administrativa

celebrada el jueves, 21 de septiembre de 2006
2

INFORME DEL RECTOR

Luego de saludar a los miembros de la Junta el Rector da la bienveni~a al joven Roberto
Angueira, quien se desemperiara como Representante Estudiantil ante la Junta Administrativa.

A rengl6n seguido el Rector informa que en la mariana de hoy asisti6

~

una reuni6n con el
Comite de Presupuesto de la Administraci6n Central relacionada con el pres puesto del Recinto.
Menciona el Rector que dicha reuni6n tuvo como prop6sito establecer las bases para que el
presupuesto del Recinto este alineado al Plan Estrategico. A la misma Ie a ompariaron la Sra.

Carmen T. Padovani, Directora de la Oficina de Presupuesto del Recinto, la Dr~. Mildred Chaparro,
Decana de Asuntos Academicos, y el Lcdo. Jose A. Frontera,Ayudante Especial del Rector.

ACTA

La Junta aprueba, con correcciones, el acta numero 05-06-29 correspohdiente a la reuni6n
dellunes, 26 de junio de 2006.

CALENDARIO ACADEMICO 2007-2008

Segun presentado por la Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Achademicos,la Junta

aprueba el Calendario para el Ario Academico 2007-2008. Aclara la docto~a Chaparro que el
horario contempla quince minutos para cambio de clase ya que hasta el

[
omento no se ha

recibido ninguna propuesta diferente relacionada con este asunto.

Sobre el particular, la Junta solicita que se continue con la practica ,e someter para la
consideraci6n de la Junta los calendarios academicos que comprendan dos ari~s consecutivos.

LlCENCIAS

La Junta recibe los siguientes informes de estudio del personal docente:

Nombre Departamento Informe

Prof. Eladio Rodriguez Ingenieria Elee. y Computadoras Informe de prog~eso #2, informe de
progreso semestrfl de primavera 2006
y notas de primavera, verano II y otorio
2005 y primavera 2006.

Prof. Barbara o. Calcagno Ingenieria General Notas de prima~era 2006 y verano
2006.

Prof. Roberto L. Seijo Colegio de Adm. de Empresas Informe de pro

~

eso semestral del
segundo semestr 2005-2006 y verano
2006; y notas d primavera 2006 y
verano 2006.

Prof. Pedro Quintero Ingenieria Meeaniea Notas de primav~ra 2006 y verano
2006.

En este easo la Junta solieita que se someta ellnforme del Consejero para la proxima reunion.

Prof. Kevin S. Carroll Ingles

Prof. MariaL.Plaza programa Cieneia y Teenologia
de Alimentos

Informe de progre~o del verano
2005-2006 y notaslde verano 2006.
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I

Informe de progr

r

SOsemestral de los
trimestres de primavera, verano y otono
2005-2006 y not s de invierno 2005,
primavera 2005, verano 2005, otono
2005.

Comunicaci6n

~
obre informaci6n

solicitada en la r uni6n de la Junta del
25 de agosto de 2 06.

Informe de progr~so numero 2 y notas
de invierno y vera

J

o 2006.

Informe de progre 0 2 Y los informes de
progreso semes rales del primer y

segundo semestr~ 2005-2006.

Sobre el tema de los informes de estudio, la Junta solicita a la Dra

j

Mildred Chaparro,
Decana de Asuntos Academicos, que de ahora en adelante se incluya en los 'nformes un rengl6n
que contenga la descripci6n del programa de estudios, segun aparece e el catalogo de la
instituci6n donde el profesor cursa sus estudios.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos dorrespondientes, la

Juntaapruebalassiguienteslicencias: I

Sin Sueldo I

Sr. Fermin Orsini Matias, Trabajador, del Departamento de Edificios y Terren~s, del Decanato de

Administraci6n; por el periodo del 5 de agosto al 31 de diciembre de 2006, por +nfermedad.

Deportiva I

Sr. Axel Santiago Feliberty, Contador II, de la Oficina de Finanzas, I del Decanato de
Administraci6n, por el periodo del 13 al 15 de septiembre de 2006, para repres~ntar a Puerto Rico

en el Tour Intercontinental de Ciclismo de Puerto Rico, el cual se celebrara en Ii Isla,
En Servicio

Prof. Wanda W. Perez Rios Biblioteca General

Prof. Gregorio M.Velez Ingenieria General

Cancelaci6n

La Junta cancela la porci6n de la Licencia en Servicio, concedida med'

~

nte la Certificaci6n
Numero 05-06-378, efectivo al 19 de septiembre de 2006, al Dr. Angel R. Rosa Rodriguez,
Catedratico Asociado, del Departamento de Ciencias Sociales, del Colegio de rtes y Ciencias.

Informe de Sabatica

~

La Junta recibe y acepta el informe final de la Licencia Sabatica que fue oncedida mediante
la Certificaci6n Numero 00-01-03 , al Dr. Jose F. Gonzalez Pabon, del Depart mento de Ciencias
Sociales, del Colegio de Artes y Ciencias.
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PERMANENCIAS

Reconsideracion

Solicitud de tiempo adicional para rendir el informe del Comite Ad H

t
C, que atiende la

reconsideracion de la permanencia no docente denegada de la Sra. 81 nca E. Rodriguez
Arcelay, Auxiliar de Contabilidad I, de la Oficina de Finanzas, el Decanato de
Administracion.

Segun solicitado por la Prof. Eva Z. Quinones, Decana de Administraci

J

' n y Presidenta del
Comite, la Junta otorga treinta dias adicionales a partir del 15 de septiembre de 2006, para
someter el informe relacionado con la solicitud de reconsideracion de la perm nencia no docente
denegada a la Sra. Blanca Rodriguez Arcelay, Auxiliar de Contabilidad I de la Oficina de
Finanzas, del Decanato de Administracion.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos cprrespondientes, la
Junta otorga las siguientes permanencias no docentes:

RECTO RiA

Nombre Puesto Fecha de Efelctividad

Sra. Sheila Marty Rodriguez Oficial de Estadisticas I 16 de septiembre de 2006

DECANATO DE ADMINISTRACION

Sra. Karen Santana Santiago Secretaria Administrativa I 10 de septiembre de 2006

OTROS ASUNTOS

Comites Ad Hoc ante la Junta Administrativa

1) Reglamento de Admision del Centro de Desarrollo Preescolar.

La Prof. Wilma Santiago Gabrielini, Decana de Administracion, President~ del Comite, indica
que rendira el informe para la reunion de la Junta del 5 de octubre de 200_.

2) Implantacion de medidas de seguridad en los laboratorios, sometido ppr el Sr. Roberto
Torres, Director de la Oficina de Salud y Seguridad Ocupacional, Idel Decanato de
Administracion, del Recinto Universitario de MayagOez.

La Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Academicos, presi

~

enta del Comite,
menciona que rendira el informe para la reunion de la Junta del 5 de octubre de 2006.
Ademas, la Junta acuerda que la Prof. Freya M. Toledo Feria, Repre entante Claustral,
formara parte del Comite.

3) Propuesta para establecer costo de arrendamiento por el uso de las instalaciones ffsicas del
Recinto.

La Prof. Eva Zoe Quinones, Decana del Colegio de Administracion de Em
l

presas, Presidenta
del Comite, informa que se actualizaran los costos por arrendamiento y rendira el informe
para la reunion de la Junta del 16 de noviembre de 2006.
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4) Informe del Comite de Asuntos Academicos del Senado Academico Irelacionado con la
solicitud para el establecimiento de criterios para los programas extram~rales (Certificacion
Numero04-4). I

EI Dr. Ramon Vasquez Espinosa, Decano del Colegio de Ingenieria y pr

~

1sidente del Comite,
indica que rendira el informe para la reunion de la Junta del 16 de oviembre de 2006.
Ademas, la Junta acuerda que el Dr. Noel Artiles, Representante Clausral y el Sr. Roberto
Angueira, Representante Estudiantil, formen parte del Comite.

5) Posibilidad de establecer una Politica que rija las compensaciones poJ el ofrecimiento de
megasecciones para ofrecer cursos. 'I

EI Dr. Moises Orengo Aviles, Decano del Colegio de Artes y Cienci~s y Presidente del
Comite, menciona que rendira el informe para la reunion de la Junta del ~6 de noviembre de
2006. I

6) Comite Ad Hoc que atendera la Certificacion Numero 04-49 del Senado Academico.

La Prof. Wilma Santiago Gabrielini, Decana de Administracion, indica qJe el Comite rendira
el informe para la reunion de la Junta del 16 de noviembre de 2006. La J~nta acuerda que la
Prof. Freya Toledo, Representante Claustral y el Sr. Roberto Angu

1

ira, Representante
Estudiantil, formen parte del Comite.

I

7) Comunicacion del Sr. Luis A. Arocho Serrano, Director de la Oficina de Recursos Humanos,
con fecha del 7 de septiembre de 2005 relacionada con la Escal~ Salarial para los
Investigadores. I

Este asunto se encuentra pendiente para solicitar informacion a la Junta d~ Sindicos.

8) Comunicacion de la Dra. Mildred Chaparro, con fecha del 20 de oct~bre de 2005, con
relacion al protocolo para el cobro de deuda por incumplimiento de ayuda economica, y de
licenciasinsueldocon ayudaeconomica,paraestudios. I

La Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Academicos y presidentJ del Comite, indica
que rendira el informe para la reunion de la Junta del 16 de noviembre de 2006.I

I

9) Comunicacion del Sr. Luis A. Arocho Serrano, Director de la Oficina de ~ecursos Humanos
del RUM, con fecha del 16 de noviembre de 2005 relacionada con 1'1comunicacion del
Sr. Victor Rivera Rodriguez, Director de Recursos Humanos de la Ad~inistracion Central,
con fecha del 5 de noviembre de 2005, con relacion a la Directnz Uniforme sobre
Acumulacion de Licencia al Reintegro de Licencias con Sueldo.

La Prof. Wilma Santiago Gabrielini, Decana de Administracion y Presjdenta del Comite,
indica que rendira el informe para la reunion de la Junta del 19 de octubre tie 2006.

10) Comite Ad Hoc para Desarrollar Procesos de Evaluacion de los Gerentes ~cademicos

Sobre este tema, el Dr. Noel Artiles, Representante Claustral y presidentd del Comite, indica

que rendira el informe para la reunion de la Junta del 16 de noviembre de ~006.
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11) Procedimiento para la Administracion y Otorgamiento de Ayudantias Graduadas

EI Dr. Ramon Vasquez Espinosa, Decano del Colegio de Ingenierfa y pr~sidente del Comite,
indica que rendira el informe para la reunion de la Junta del 5 de octubre ~e 2006.

12) Evaluar los casos existentes en el Recinto de personal con la posicion de Coordinador(a) de

manera que la posicion pueda ser uniformada como docente administrati~a

EI Dr. Moises Orengo Aviles, Decano del Colegio de Artes y CienciJs y Presidente del
Comite, indica que rendira el informe para la reunion de la Junta del 5 de octubre de 2006.

13) Gufas y Criterios para los profesores que se envfan a estudiar gradosIque se ofrecen en
linea

La Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Academicos y Presidenta del Comite, indica
que rendira el informe para la reunion de la Junta del 16 de noviembre de 12006.

14) Solicitud de la Sra. Blanca Rodriguez Arcelay, de la Oficina de Finanzal , del Decanato de
Administracion, para que la Junta reconsidere su decision de denegarle laipermanencia

En la tarde de hoy la Junta otorgo 30 dias adicionales, a partir del 15 de septiembre de 2006,
segun solicitado por la Prof. Eva Zoe Quinones, Decana del Colegio d~ Administracion de

Empresas y Presidenta del Comite, para rendir el informe relacionado conieste caso.

15) Solicitud del Decano de Ciencias Agricolas para que se analice y estudie la solicitud de
ascenso a Economista del Hogar Asociado de la Prof. Marilu Florit

Sobre este caso, la Prof. Wilma Santiago Gabrielini, Decana de Administlacion y Presidenta
del Comite, informa a la Junta que se han reunido en varias ocasiones, por 10que esperan
finalizar los trabajos y someter el informe proximamente.

16) Solicitud de ascenso por meritos excepcionales de los doctores Arturo HeJnandezMaldonado
del Departamento de Ingenieria Quimica y Beth Virtanen del Departamentb de InglesI

La Sra. Joanne R. Savino, Secretaria, informa a la Junta que los trabajos Idel Comite Ad Hoc
designado para atender este asunto estan en progreso.

117) Solicitud del Prof. Jose E. Crespo Badillo, del Departamento de Ingenieri General para queI

la Junta reconsidere su decision de denegarle la permanencia, mediante la certificacion
numero 05-06-361

Segun solicitado por el Dr. John Fernandez Van Cleve, Decano del Chle9iO de Ciencias
Agricolas, y Presidente del Comite Ad Hoc, la Junta concede una e*ension de tiempo
adicional de 30 dias para rendir el informe del Comite.

18) Solicitud del Prof. Lucas Ramirez Ramos, de la Estacion Experimental A$ricola, del Colegio
de Ciencias Agrfcolas, para que la Junta reconsidere su decision de denemarleel ascenso en
rango para el ano 2006, mediante la certificacion numero 05-06-487 I

La Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Academicos y Presidenta del Comite, informa
a la Junta que los trabajos estan en progreso.
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Asuntos considerados por la Junta y que requieren seguimiento

1) Establecer Mecanismos Uniformes de Evaluacion en las Diferentes
Recomendaciones sobre los Ofrecimientos de Verano.

acultades y hacer

La Ora. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Academicos y Presidenta Idel Comite, solicita
que la Secretaria revise la encomienda, para verificar si debe constituirse nuevamente el
Comite.

2) Posibilidad de Implantar una Politica de Seguridad mediante el Uso de Camlaras.

La Prof. Wilma Santiago Gabrielini, Decana de Administracion, menciona que se encuentra en
el proceso de recopilar la informacion requerida por la Junta.

3) Assurance of Compliance with the Department of Health and Human Service~ Regulations for the
Protection of Human Research Subjects.

La Junta acuerda referir este asunto al Comite Institucional para la Prot~ccion de los Seres
Humanos en la Investigacion, para su revision.

Asuntos pendientes ante la Junta Administrativa

1) Certificacion Numero 03-26 del Senado Academico especificamente el punto tres relacionado
con el curso INGL 0066

EI Dr. Moises Orengo Aviles, Decano del Colegio de Artes y Ciencias y ~quien se Ie refirio
este asunto, indica que sometera su informe para la reunion de la Junta del 5 de octubre de
2006.

2) Propuesta - Manual para los tramites certificaciones y normas sobre licehcias consideradas
por la Junta Administrativa (Certificacion Numero 82-83-299).

EI Dr. Victor Siberio Torres, Decano de Estudiantes, a quien se Ie refirio e~te asunto, informa
que el trabajo esta en progreso y espera rendir un informe para la reunion dela Junta del 7 de
diciembre de 2006.

Recomendacion del Senado Academico para enmendar la Certificacion umero 86-87-476;
Manual de Procedimientos para la Evaluacion de Personal Docente, d manera que se
sustituya el Modulo H - Modulo para la Evaluacion de la Enseiianza por 10 Estudiantes, por
el Cuestionario de Opinion Estudiantil (COE).

EI Senado Academico recibio en la reunion ordinaria del 19 de septi!mbre de 2006, el
Informe del Comite Institucional para la Elaboracion de Instrumentos de Eyaluacion (CIEPD),
presentado por la Ora. Doris Ramirez, Presidenta del mismo. Entre las re~fmendaciones que
contiene el informe y que fueron aprobadas por el Senado, se encuentra la ! elevar a la Junta
Administrativa del Recinto que se sustituya el Modulo H - Modulo para I Evaluacion de la
Enser'ianzapor los Estudiantes - de la Certificacion Numero 86-87-476 (JA) po el Cuestionario de
Opinion Estudiantil (COE).

Luego del analisis correspondiente y respondiendo a esta recomendacion 'a Junta aprueba la
referida peticion.
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Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion alas cuatro Y fuarenta minutos dela tarde.

APROBADO

POR TODO LO CUAL Dot FE Y CERTIFICO,

~ 12,,-,,1"_)
oanneR.savi~,

Secretaria

Jorge Ivan Velez Arocho
Rector
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